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民主与战略事务研究所：
佐科维在普拉波沃面前阐述自己功绩不道德
【本 报 讯】印 尼 民 主

与战略事务研究所（Ind-
ostrategic）执 行 主 任 乌 曼
（Ahmad Khoirul Uman）评估
说，佐科维总统在大印尼
行 动 党 总 主 席 普 拉 波 沃
面 前 阐 述 自 己 的 功 绩 是
不道德的。

不久前乌曼表示，虽
然 这 导 致 了 佐 科 维 表 示

对普拉博沃的支持，但佐
科 维 维 实 际 上 表 现 出 一
种 傲 慢 的 态 度 。 好 像 想
表 明 其 等 级 比 那 些 在 总
统 选 举 中 失 败 的 人 物 的
地 位 更 高 。 佐 科 维 的 声
明不仅针对普拉波沃，而
且 也 影 射 印 尼 斗 争 民 主
党 总 主 席 梅 加 瓦 蒂 。 原
因是，梅加瓦蒂在 2004 年

和 2009 年 的 两 次 总 统 选
举中也遭遇了失败。

舆论认为，前雅京专
区 省 长 没 有 敏 感 性 。 佐
科 维 忘 记 了 普 拉 波 沃 和
梅 加 瓦 蒂 在 其 政 治 生 涯
中的角色。

乌曼指出，普拉波沃
在 2012 雅 京 专 区 地 方 领
导人选举中支持佐科维，

以 及 梅 加 瓦 蒂 在 2014 年
和 2019 年 总 统 选 举 中 支
持佐科维的作用。往后，
佐 科 维 在 进 行 政 治 沟 通
时必须更加敏感。

乌曼强说，佐科维不
应 该 因 为 处 于 领 导 层 的
最 高 层 而 感 觉 骄 傲 。 佐
科维应该理解“别自以为
是 ”的 劝 告 ，因 为 在 我 们

的成绩与成绩背后，总是
有其他人的作用与支持。

周一（7 /11 ），在参加
印尼统一党周年庆典时，
佐科维声称，2024 年总统
大 选 可 能 是 普 拉 波 沃 的
获胜势头。早些时候，印
尼 统 一 党 总 主 席 陈 明 立
声称，我两次获胜梭罗市
长 席 位 。 被 拉 到 到 雅 加

达 ，曾 经 获 胜 当 选 为 省
长。然后，在总统选举中
两 次 也 获 胜 。 我 们 很 抱
歉，普拉波沃先生。似乎
在这之后，是普拉波沃先
生的份额了。

佐科维的讲话受到来
宾 们 的 笑 声 与 掌 声 的 欢
迎。

（亮剑）

【本 报 讯】肃 贪 委 表
示，它已将巴布亚省长卢
卡 斯 的 检 查 记 录 (BAP) 收
入囊中，作为必须完成的
正式要求之一。

肃 贪 委 发 言 人 阿 里
（Ali Fikri）表示，当案件档
案 符 合 形 式 和 材 料 要 求
时，它就被宣布为完整或
P21。

阿里周一（21/11）在肃
贪委大楼与媒体工作人员
会面时说，正式要求是有
检查记录，这是必要的，我
们已经获得了它。

他 说 ，调 查 人 员 已 于
11 月 3 日抵达卢卡斯位于
巴布亚查亚普拉 Koya Ten-

gah 的住所，是根据刑事诉
讼法（KUHAP）第 113 条。

据 他 介 绍 ，在 审 查 过
程中，肃贪委获得了各种
法律文件。因此，如果卢
卡斯不回答调查人员的问
题，这是他作为嫌疑人的
权利。

阿 里 说 ，然 后 卢 卡 斯
没有回答，这是他的权利，
但会议记录就在那里，考
试的会议记录。这是合法
的。

阿 里 透 露 ，除 了 检 查
卢卡斯外，肃贪委还搜查
了雅加达的多个地点，例
如卢卡斯的房子和公寓。
在这种被迫的努力中，调

查人员获得了许多证据。
检察官保证他的一方

会完成案卷，并且不会完
全停止调查。

阿里说：“可以肯定的
是，调查过程根本不会停
止。这个过程还在继续。”

肃贪委将卢卡斯列为
涉嫌与源自巴布亚地区预
算的项目相关的贿赂和酬
金指控的嫌疑人。他涉嫌
收受 10 亿盾贿款。

随 后 ，肃 贪 委 两 次 传
唤卢卡斯，即 9 月 12 日在
巴布亚地区警察局作为证
人 接 受 讯 问 ，9 月 26 日 在
雅加达作为嫌疑人接受讯
问。然而，卢卡斯因病缺

席。
此 外 ，卢 卡 斯 的 律 师

表示，他的委托人身患多
种疾病，必须在新加坡寻
求治疗。

另 一 方 面 ，想 要 在 巴
布亚进行调查的肃贪委调
查人员也遇到了困难，因
为局势正在升温。大批卢
卡斯的支持者走上街头，
支持守卫省长官邸。
肃贪委最终决定在卢卡斯
的住所审问他。调查组与
肃贪委和印尼医协医疗队
一起前来。陪同他们的还
有肃贪委主席费尔利(Firli
Bahuri) 和一些当地治安人
员。 （Irw）

肃贪委已保存卢卡斯的检查记录
还搜查了卢卡斯在雅京多所房子和公寓

【本报讯】国防部长普
拉 波 沃（Prabowo Subianto）
周一 (21/11) 下午在雅加达
国防部办公室接待了来访
的 美 国 国 防 部 长 奥 斯 丁
（Lloyd J Austin III）。

在 普 拉 博 沃 主 导 下 ，
奥斯丁检阅了我国陆军、
海军和空军合组军事仪仗
队。

接 着 ，普 拉 波 沃 邀 请

奥斯丁参拜国防部前院的
翁加诺骑马雕像。

据 了 解 ，在 前 往 雅 加
达之前，奥斯丁还访问了
加拿大新斯科舍省，以便
在哈利法克斯国际安全论

坛上发表主旨演讲。
接 下 来 ，奥 斯 丁 访 问

了雅加达，为两国防务伙
伴关系制定了的路线。

美国驻雅加达大使馆
的一份新闻稿称，奥斯汀

访问印尼将促进美印两国
关系，尤其支持印尼武装
部队的操作性、建设能力
以 及 专 业 化 和 现 代 化 防
务。

这是普拉博沃续此前
于 周 四（20/10）在 美 国 华
盛顿五角大楼与奥斯丁会
面后，近一个月内的第二
次会面。

（Irw）

普拉波沃在雅京会见美防长
引领奥斯丁参拜苏加诺骑马雕像

【本报讯】卫生部长古纳
迪 保 证 卫 生 社 保 局（BPJS
Kesehatan）的会费在 2024 年
之前不会提升。这是因为佐
科维总统已经下令，今明两
年，BPJS Kesehatan 的会费不
会有任何变化。

古纳迪周二（22/11）在
雅加达议会大厦与第九委员
会举行的工作会议上表示，
即使BPJS Kesehatan对“印度
尼西亚病例组”（INA CBG）
的 会 费 调 整 了 12%-30% ，
BPJS Kesehatan 的第 1 等级，
第 2 等级或第 3 等级保费金
额的确定性仍将得到保证。
就政治而言这是很难接受
的，所以总统先生要求如果
可能的话，在2024年之前不

要提升。因此我们将直至
2024 年确保不提升，政府的
政治立场是不提升。

古 纳 迪 指 出 ，在 BPJS
Keuangan 的 资 产 负 债 表 方
面，在2024年之前它仍然强
劲，包括支付“印度尼西亚病
例组”的费用，该费用将从
2023 年 1 月 1 日开始实施。
因此，预计到2025年将出现
BPJS Kesehatan 月 费 的 调
整。必须提高会费，我认为
这是合理的。医院不可能 5
年不给员工加薪，这是不可
能的。现在，我们只需要教
育民众，保费的增加是非常
自然的事情。

BPJS Kesehatan 监 事 会
主席阿卜杜尔（Abdul Kadir）
表示，根据基本健康需求和
标准住院类别调整“印度尼
西亚病例组”的费用肯定会
大幅减少 BPJS Kesehatan 级
别的会费，包括第3级。第3
级 参 与 者 的 人 数 占 整 个
BPJS Kesehatan 参与者总数
的 70%。因此，据说 2025 年
BPJS Kesehatan 月费的增加
有可能从目前的 3.5 万盾达
到7万盾的范围。大幅度增
长是惊人的，那是由精算模
拟的。如果增加遵循第2级
会费，那么，第3级会费本身
也必须增加到 7 万盾，而不

是4万盾。
但是，阿卜杜尔确保，根

据卫生部长古纳迪早些时候
传达的佐科维总统的指示，
在2024年之前，没有计划增
加BPJS Kesehatan的会费。

BPJS Kesehatan 总 经 理
古弗伦（ Ali Ghufron Mukti）
强调说，根据计算，第3级会
飞的提升，肯定会在未来给
民众带来负担。在 2025 年
之前必须仔细考虑。如果提
高到 7 万盾，对民众来说肯
定是很重。如果增加 7 万
盾，就会有很多误解，认为富
人和穷人的会费与早先说 7
万盾味着违反社会卫生保险
的基本概念相同。.

（亮剑）

政府今明两年不会调升卫生社保会费

【本报讯】政治传播观察
员许洪斌（Emrus Sihombing）
不久前评估，当印尼斗争民
主党与公正福利党与印度尼
西亚统一联盟（KIB)对接时，
2024年总统大选的政治气氛
将会更加温和。

印尼政治是非常动态
的，包括在政治联盟问题上，
不能说非黑即白。问题并非
是印尼斗争民主党是否加入
KIB 联盟，但是如果进行联
盟大家都有一个共同的利
益。如果印尼斗争民主党加
入联盟，好像是印尼斗争民
主党只是一个附属品。

许洪斌表示，每个政党都
有平等的地位。KIB 成员政
党与印尼斗争民主党之间的
合作机会也非常开放。我们
预测，印尼斗争民主党将在
2024年总统选举中与其他政
党进行合作。因为，印尼斗争
民主党不太可能独自推选自
己的候选人，即使其门槛已到
位，他们当然希望通过联盟来
实现相互合作的政治。

许洪斌建议从业党、国
民使命党、团结建设党、印尼
斗争民主党与公正福利党之

间形成联盟轴心，这样将阻
止其他政党利用身份政治和
宗教的可能性。 此外，该组
合还将推动我国走向基于纲
领和思想的政治。如果我们
希望把我们的国家在经济发
展计划的基础上将其带入政
治，应该是印尼斗争民主党、
从业党、团结建设党和公正
福利党联盟在一个集体。

许洪斌拒绝任何声称印
尼斗争民主党和公正福利党
不可能在一个联盟中的言论。

许洪斌表示，有三个理
由造成印尼斗争民主党可以
与公正福利党团结在一起。
首先，两党都在大选中联盟；
其次，印尼的政治状态非常
动态，不是非黑即白；第三，
公正福利党也是一个殊途同
归的政党。因此，先试一试
并没有错。团结我们的民
族，不要再相互束缚了。

另一方面，许洪斌还建
议大印尼行动党、民族民主
党、民主党、民族复兴党也形

成一个联盟轴心。 如果有
这两个联盟，我认为那就太
好了。根据我的假设，不再
会出现狭隘的身份政治了。

Perludem 调查机构执行
经 理 蒂 蒂·安 格 莱 尼（Titi
Anggraini）提醒政党精英要
推选一个反映人民心声的人
物。2024年总统大选前的激
烈角逐，不仅有人物的喧闹，
更应该倾听民心。

周二（(8/11)，蒂蒂表示，
希望政党在提名过程中不要
精英主义或务实化。应回归
建立一个不会让党员与公众
声音及其选民落后的机制。
目前，政党和联盟正在积极
寻找候选人，甚至已经宣布
了他们的候选人。然而参
照 2017 年关于大选的第 7
号法律，可以登记总统和副
总统候选人的政党或政党联
盟 必 须 拥 有 上 次 选 举 中
20% 的议会席位或 25% 的
全国选票。其中之一是，印
度尼西亚统一联盟（KIB），

该联盟由从业党、团结建设
党和国民使命党组成。三个
政党的票数足以提名总统和
副总统候选人。但是迄今为
止，他们的总统候选人尚未
确定。

蒂蒂指出，我们鼓励政
党尽早宣布候选人，因此我
们可以继续鼓励以思想为基
础的、从容不迫的政治构思，
公众提出的想法就可以得到
检验。

KIB 本身附带其工作计
划，从业党总主席艾朗卡是
经济统筹部长，在经济事务
方面的经验非常丰富。 而
且艾朗卡也经常受到佐科维
总统的赞扬，但前些天似乎
轮到大印尼行动党总主席普
拉波沃了。 佐科维在总统
大选前的支持和政治动态，
可以解释为任何东西。但
是，一个目标是，倾听人民的
愿望并关系公众利益。

蒂蒂总结道，政党拥有推
举参候选人的巨大权力。因
此监督2024年总统大选的提
名过程非常重要，以反映公众
的要求。政党必须关心民众
的呼声与利益。 （亮剑）

【本 报 讯】我 国 将 于
2022 年 12 月 5 日 至 11 日
在 万 丹 省 丹 格 朗 市 塞 榜
印尼会展中心（BSD ICE）
举 行 第 八 届 青 少 年 武 术
世界锦标赛。

由经济统筹部长艾朗
卡 领 导 的 印 尼 武 术 执 行
委员会（PB WI）继续加强
我国青少年武术国家队，
希望获得巨大成就。

由 多 迪 （Doddy Ra-
hadi）领 导 的 加 鲁 达 少 年
队 拥 有 23 名 青 少 年 运 动
员，即 12 名套路运动员和
11 名 散 打 运 动 员 。 目 标
是，希望在这次由国际武
术联合会（IWUF）举办的
赛事中赢得 4 枚金牌。

加 鲁 达 少 年 队 共 有
12 名 套 路 运 动 员（6 男 6
女）由来自中国的教练张
永生教练，并由雅加达的
大 卫·亨 德 拉 万（David
Hendrawan）与东爪哇的普
罗 普 罗 波（Probo Muljono）
协助。

11 名 散 打 运 动 员（8
男 3 女）也由中国教练夏
洪训教练，并由中爪哇的
赫 尔 曼 夏 （Hermansyah
Mongisidi）、中爪哇的默罕
默德（Mohammad Selamat），
与 北 苏 门 答 腊 的 霍 玛
（Hotma Dearma Purba） 协
助。

目前，加鲁达团队在
史纳延朋加诺体育馆 8 号
楼接受强化训练。

负责成就领域的印尼
武 术 执 行 委 员 会 副 主 席
伊 万·郭（Iwan Kwok）表
示，我国青少年武术国家
队 的 成 员 是 由 我 国 最 优
秀的武术运动员所组成，
由 工 作 队 严 格 选 报 出 来
的这些优秀武术动员，被
认 为 有 希 望 在 这 次 世 锦
赛众获得奖牌。

伊 万·郭 表 示 ，参 加
第 八 届 青 少 年 武 术 世 锦
赛 的 选 手 们 ，是 PB WI 分
几 个 阶 段 的 选 拔 结 果 中

选 出 的 优 秀 青 少 年 运 动
员。从全国巡回赛开始，
至 全 国 锦 标 赛 到 全 国 锦
标 赛 。 为 了 提 高 体 质 和
技术素质，面对世锦赛后
期的激烈竞争，印尼武术
执 行 委 员 会 邀 请 了 两 位
来 自 中 国 的 教 练 张 永 生
和 夏 洪 。 这 两 位 来 自 中
国 的 教 练 的 参 与 对 我 国
青 少 年 武 术 国 家 队 的 备
战非常有帮助。

伊万·郭指出，目前，
参 加 青 少 年 套 路 和 散 打
比 赛 的 我 国 运 动 员 的 身
体 状 况 已 经 有 了 很 大 的
进步，在技术方面也是如
此。而且，我相信他们可
以 与 来 自 中 国 ，香 港 ，伊
朗和美国的运动员竞争，
他 们 会 在 各 种 国 际 赛 事
中占据主导地位。

伊 万·郭 强 调 说 ，除
了体格和技术训练之外，
精 神 问 题 也 没 有 被 忽
视。此次，印尼青少年运
动 员 更 多 地 由 没 有 在 国
际 舞 台 上 比 赛 经 验 的 新
面 孔 主 导 。 我 们 特 意 让
心理学家参与进来，以克
服 没 有 世 界 比 赛 经 验 的
我 国 青 少 年 运 动 员 的 精
神 状 态 。 预 计 心 理 学 家
的 作 用 将 最 大 限 度 地 加
强 与 加 鲁 达 少 年 队 竞 争
的心态，以实现 4 枚金牌
的目标。

印尼青少年运动员在
青年和体育部的支持下，
为 2022 年 青 少 年 武 术 世
界 锦 标 赛 开 展 训 练 计 划
所取得的成就的发展，与
印 尼 武 术 执 行 委 员 会 主
席 艾 朗 卡 的 关 注 密 不 可
分 。 艾 朗 卡 先 生 总 是 通
过管理层传达信息，给予
我 国 青 少 年 武 术 国 家 队
的关注和动力。而且，我
们 还 定 期 报 道 我 国 青 少
年 运 动 员 在 距 离 只 有 两
周 时 间 的 世 界 锦 标 赛 之
前 的 准 备 过 程 中 所 取 得
的发展。 （亮剑）

【本 报 讯】周 四（17 /
11），Marapi Consulting and
Advisory研究所高级研究员
本尼（Beni Sukadis)表示，国
军总司令职务的每一次变
动都存在政治因素。政治
因素是因为更换国军总司
令是总统政策的一部分，与
政治决定密不可分。将政
治因素作为总司令候选人
的考虑因素是肯定的。但
应该强调的是，总统的所有
政 策 都 是 政 治 决 定 的 结
果。因此，政治因素不是需
要辩论的事情。

本尼指出，在更换国
军总司令时，需要考虑的
是 安 迪 卡 将 军 的 继 任 者
的 往 绩 。 更 换 国 军 总 司
令 的 时 刻 还 必 须 考 虑 能
力、经验和非行政要求等
因素。换句话说，国军总
司 令 的 提 名 不 需 要 进 行
复杂的讨论和争论，因为
这是总统的特权。

本尼提及尚未发送给
国 会 的 更 换 国 军 总 司 令
的 总 统 信 函 的 问 题 。 他
表 示 ，关 于 信 函 ，没 有 严
格的截止日期或时间表，
但到本月底，就应该已经
发 送 给 国 会 关 于 国 军 总
司令候选人的拟议人物。

资料显示，安迪卡将
军将于 今年 12 月退休，准
确 地 说 ，将 在 2022 年 12
月 21 日满 58 岁，但是至
今其继任者仍然是个谜。

此前，佐科维总统表
示，将很快为即将进入退休
年龄的安迪卡将军的替代
候 选 人 准 备 一 个 名 字 。
2022 年 11 月 7 日，佐科维
总统在雅加达参加了 印尼
统一党周年庆典后声称，我
们将立即准备替代人选，将
由三军参谋长中选择一人，
这一切都在我的口袋里，人
选必须来自现任参谋长，很
快就会选出来。 （亮剑）

我国12月初将于万丹省丹格朗市
举办2022年第八届青少年武术世锦赛

观察家称总统拥有政治特权
任命国军总司令问题上毋庸争论

若牛头党与公福党对接KIB
观察家：相互合作的政治就会实现


